

Bomberos conmemoró sus 160 años de historia y servicio en Puerto Montt

FUNDADO EN 1865. *Autoridades institucionales destacaron el crecimiento, evolución, la proyección internacional y la alta especialización de sus nueve compañías y dos brigadas.*

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Con un solemne acto y ante un importante marco de público, el Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt conmemoró sus 160 años de servicio a la comunidad, siendo el quinto más antiguo del país, creado el 19 de junio de 1865, sólo 12 años después de la fundación de la ciudad.

La actividad, que se realizó en el Arena Puerto Montt, fue encabezada por el superintendente Jaime Jonshon y el comandante Roberto Angulo, y contó con la participación -entre otras autoridades- del gobernador regional Alejandro Santana, de la delegada presidencial regional Paulina Muñoz, y del alcalde Rodrigo Wainrath.

En sus palabras, el superintendente Jonshon destacó el compromiso inicial asumido



POR PRIMERA VEZ, LA CEREMONIA SE HIZO EN EL ARENA PUERTO MONTT.

por la institución en 1865 de "salvar vidas y bienes", al que se ha sumado un importante número de personas a lo largo del tiempo. "Somos un sólido equipo de 836 voluntarios en constante gestión para enfrentar cada nuevo desafío que se nos presenta", expresó.

Sobre los desafíos, observó que apuntan a responder al

"crecimiento vertiginoso de áreas urbanas, rurales y sectores industriales que involucran conjuntos habitacionales, edificios, fábricas, plantas de proceso, astilleros, entre otros".

De su lado, el comandante Angulo enfatizó en la alta especialización alcanzada por el Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, con sus compañías y



EL DESFILE DE LAS COMPAÑÍAS FUE ACOMPAÑADO POR LA BANDA INSTRUMENTAL DE LA QUINTA ZONA NAVAL.

grupos de trabajo operativo en áreas como búsqueda y rescate urbano, incendios forestales y emergencias con materiales peligrosos.

Agregó que en los últimos años se han integrado el Sistema Nacional de Operaciones de Bomberos, que regula la acción en incidentes de gran escala, superando la capacidad de respuesta de zonas geográficas delimitadas.

PREMIOS Y DISTINCIONES

Durante el acto se hizo entrega a voluntarios de premios por años de servicio y distinciones especiales.

El reconocimiento por la colaboración desinteresada al Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, recayó instituciones y empresas de distintos ámbitos que han ofrecido su apoyo de manera permanente y constante. Se trata de Dimarsa, Suralis, Seesa, Inacap, Duoc UC, Universidad San Sebastián, Transmarko, Gobierno Regional, Municipalidad de Puerto Montt y la Junta Nacional de Bomberos.

Otro reconocimiento especial fue el Premio Tótila Lintz, que distingue a un bombero destacado. Este año recayó sobre el voluntario de la Octava

Compañía, Víctor Andrés Soto, por su labor en el rescate de una persona discapacitada, al interior de un inmueble en llamas, durante el incendio del 26 de julio, en villa Los Héroes.

El premio por años de servicio distinguió a dos voluntarios con 65 años de actividad: Héctor Oyarzún, de la Cuarta Compañía; y Francisco González, de la Quinta Compañía.

Durante la ceremonia, bomberos de la Segunda, Cuarta y Séptima compañías acudieron a un incendio declarado en la esquina de calles Río Chamiña y Río del Este, en la población Pichi Pelluco. 